



◆ NELSON MONFORT, INVITÉ D'HONNEUR DES FÊTES DE JEANNE D'ARC 2025



Florent Amodio & Nelson Monfort aux Masters de patinage artistique en 2013.

À l'occasion de la cérémonie de remise de l'Épée, ce mardi 29 avril à la Cathédrale Sainte-Croix, Serge Grouard, Maire d'Orléans, a dévoilé le nom de l'invité d'honneur des Fêtes de Jeanne d'Arc 2025 : Nelson Monfort, figure emblématique du journalisme sportif français.

Depuis plus de quarante ans, Nelson Monfort commente les plus grands rendez-vous du sport national et international, de Roland-Garros aux Jeux Olympiques, en passant par le patinage artistique, avec ce style unique mêlant précision, bienveillance et curiosité.

Polyglotte accompli et homme de culture, il a su donner à ses entretiens une dimension humaine rare, célébrant l'effort, la résilience et l'engagement.

UN INVITÉ D'HONNEUR APPRÉCIÉ DU PUBLIC

Journaliste reconnu pour son art de l'interview et son goût du dialogue, Nelson Monfort a, au fil de sa carrière, su mettre en lumière les plus grands parcours sportifs, en alliant exigence, bienveillance et passion.

Orléans a eu le plaisir de l'accueillir en qualité de commentateur des Masters de patinage artistique en 2013. Il revient aujourd'hui pour célébrer, avec les Orléanais, la délivrance de la ville par Jeanne d'Arc.

UN HOMMAGE SOUS LE SIGNE DE LA TRANSMISSION ET DU COURAGE

"Parce que notre société est en proie à des tensions multiples pour ne pas parler de lignes de fracture, j'ai souhaité inviter une personnalité populaire qui rassemble autour de sa légendaire bonne humeur, de sa simplicité et de sa gentillesse. Parce que je pense que nous avons besoin de bonne humeur, de joie et de convivialité", a déclaré Serge Grouard, Maire d'Orléans.